

# COLLÈGE UNIVERSITAIRE GLENDON COLLEGE

## CONSEIL DE LA FACULTÉ / FACULTY COUNCIL

---

[FC-00-01-08]

Minutes of the Faculty Council meeting held on Friday, September 29, 2000 at 1:30 p.m. in the Senate Chamber. This meeting of Council was attended by the following members:

F. Boudreau	B. Cham
J. Drexler	K. Elzeki
M. Janta	J.-C. Jaubert
M. Kant	L. Lewin
K. McRoberts	S. Olsen
J. Savary	J. Schaeffner
C. Silva	C. Spraakman
C. Tatilon	M. Tatilon
C. Zimmerman	

### 1. Chair's Remarks

The meeting began at 1:45 p.m.

The Chair welcomed all members to this year's first meeting of Council.

- Election of the Vice-Chair

The Chair opened nomination for the position of Vice-Chair of Council. J.-C. Jaubert accepted, and was acclaimed Vice-Chair.

### 2. Minutes of the previous meeting

- **April 14, 2000 – FC-00-01-01**

The minutes were **approved**.  
(Drexler/Jaubert)

### 3. Matters arising from the minutes

There were no matters arising.

Procès-verbal de la séance du Conseil de la faculté, tenue le vendredi 29 septembre 2000 à 13 h 30 dans la salle du sénat. Les membres suivants étaient présents :

D. Clipsham (Chair)
A. Hopkins
S. Kampf
D. Mazzeo
E. Raventos-Pons
C. Séguinot
D. Spring
S. Ziaian

### 1. Remarques du président

La séance commence à 13 h 45.

Le président souhaite la bienvenue à tous les membres à cette première séance du Conseil.

- Élection du (de la) vice-président(e)

Le président invite les candidatures pour le poste de vice-président(e) du Conseil. J.-C. Jaubert accepte la nomination, et il est proclamé vice-président.

### 2. Procès-verbal de la séance précédente

- **14 avril 2000 – FC-00-01-01**

Le procès-verbal est **approuvé**.  
(Drexler/Jaubert)

### 3. Questions dérivant du procès-verbal

Il n'y en a aucune.

#### 4. Inquiries and Communications

- Principal's Remarks

The Principal noted the administrative changes he had undertaken recently and communicated in an e-mail message the week before. He underlined the following: he would be responsible for recruitment and that the Director of Liaison, S.-L Tenn would report directly to him. M. Kemeny, the Coordinator of Alumni Affairs and Communication would report to G. Larocque, the Director of External Relations. Associate Principal Lewin would continue to be responsible for all matters falling under student affairs while pursuing several initiatives to address matters of retention.

The Principal also noted the great success of a few events which were recently held at Glendon, namely, the Glendon Homecoming 2000 as well as the XI International Conference of Hispanic Women's Literature.

The Principal informed Council that Anne Russon has agreed to take on the responsibility of Glendon Research Coordinator. With regards to the financial situation, he noted that Glendon's budget would be cut by 1% this year, and another 1% next year. However, recent authorization for 3 more Tenure Stream appointments, one in ITEC, one in ILST and one in either Political Science or Economics had been received. He added that these would remain subject to the budgeting conditions, and he could not confirm whether they would be net additions or replacements.

#### 4. Communications et questions diverses

- Remarques du principal

Le principal présente les changements administratifs qu'il a entrepris récemment et communiqué par courriel il y a une semaine. Il souligne qu'il prend la responsabilité des questions de recrutement, et que la directrice du service de Liaison, Mme S.-L. Tenn relèvera dorénavant de lui. M. Kemeny, la coordonnatrice des relations avec les anciens et des communications, relèvera dorénavant de G. Larocque, le directeur des relations extérieures. La principale adjointe, Mme. Lewin, continuera d'assumer la responsabilité de tout ce qui touche de près aux affaires étudiantes.

Le principal rapporte aussi le succès des quelques événements tenus récemment à Glendon, notamment, les retrouvailles 2000 ainsi que la « XI International Conference of Hispanic Women's Literature ».

Le principal informe le Conseil que Mme. Anne Russon a accepté d'assumer la responsabilité de Coordinatrice de la Recherche pour Glendon. En ce qui concerne la situation financière, il note que le budget de Glendon sera affecté par une réduction de 1 % cette année, et d'encore 1 % l'année prochaine. Toutefois, l'engagement de 3 professeurs permanents, un en technologie de l'information, un en Études Internationales et un en Science Politique ou en Économie a été approuvé. Il ajoute que ces engagements sont sous réserve des conditions budgétaires, et il ne peut pas confirmer si ce sont des ajouts ou des remplacements.

- Associate Principal (Enrolment & Student Services)

Louise Lewin made a brief report on the enrolment situation. She circulated a document containing a summary of the number of students registered at Glendon as of September 29, 2000 compared to October 1, 1999.

She noted the following increases:  
 OAC applications: +27% and non-OAC: +21%; Acceptance: OAC: +21% and non-OAC: +15%. She also pointed out an increase in the number of international students. The number of registered students as of September 29, 2000 is 1,654 compared to 1,583 on October 1, 1999, resulting in an increase of 4.5%. She also gave some FFTE numbers: last November: 623.5; this year's prediction: 633.85; last February: 588.6 and this year's prediction: 620.5 – this translates to an approximate increase of 3% over last year's number. However, she noted that Glendon would have to work harder with regards to its retention.

L. Lewin concluded her report by acknowledging the great effort made by the staff of the Liaison Office.

- Associate Principal (Academic)

Françoise Boudreau spoke about the preparation for next year's Curriculum. She noted that she was currently working on the summer session and beyond. She urged the Chairs and Coordinators to review their 3<sup>rd</sup> and 4<sup>th</sup> year level curriculum so as to consider the opportunity of dividing some full courses into half courses. This would give more variety to students and give them more access in January.

- Principale adjointe au recrutement et aux affaires étudiantes

Louise Lewin donne un bref rapport sur le recrutement. Elle distribue un document qui donne un résumé du nombre d'étudiants inscrits à Glendon en date du 29 septembre 2000 par rapport au 1<sup>er</sup> octobre 1999.

Elle souligne les augmentations suivantes : Candidatures CPO : +27% et non CPO : +21% ; demandes acceptées : CPO : +21% et non CPO : +15%. Elle souligne aussi une augmentation du nombre d'étudiants internationaux. Le nombre d'étudiants inscrits au 29 septembre 2000 est de 1 654, comparé à 1 583 au 1<sup>er</sup> octobre 2000, ce qui signifie une augmentation de 4.5%. Elle donne aussi une indication du nombre de EFTP : en novembre dernier : 623.5 ; prévision pour cette année : 633.85 ; en février dernier : 588.6 et prévision pour cette année : 620.5 – ce qui équivaut à une augmentation de 3% par rapport à l'année dernière. Toutefois, elle note que Glendon devrait améliorer encore le taux de persévérance de ses étudiants.

L. Lewin conclut son rapport en soulignant le très gros travail effectué par le personnel du bureau de Liaison.

- Principale adjointe aux études

Françoise Boudreau parle des préparatifs pour les programmes d'études de l'année prochaine. Elle note qu'elle a commencé à préparer la session de l'été prochain et les suivantes. Elle encourage les directeurs et coordonnateurs à revoir leurs cours aux niveaux de la 3<sup>e</sup> et 4<sup>e</sup> année et à diviser certains cours complets en demi-cours, ce qui donnerait aux étudiants plus de variété, et aussi davantage d'accès aux cours en janvier.

F. Boudreau also informed members that a Committee to make recommendations on the distribution of merit pay has been set up and the members are: Y. Frenette, S. Kirschbaum, C. Silva and M.-F. Silver. She also noted that the Chairs would be asked to revise departmental Affirmative Action Plan in the near future.

In response to queries about the number of weeks in this Winter term 2000, F. Boudreau undertook to follow up on the issue. It was noted that the issue was a complex one which involved several factors, namely, exam periods, availability of the gym for the exams, as well as requests from professors to hold the exams as early as possible.

F. Boudreau informe aussi les membres du conseil de la création d'un comité chargé de proposer des recommandations pour l'octroi de primes au mérite. Les membres élus sont : Y. Frenette, S. Kirschbaum, C. Silva, et M.-F. Silver. Elle indique aussi que les directeurs devront préparer bientôt une version révisée de leur plan d'équité en matière d'emploi.

En réponse aux questions concernant le nombre de semaines d'enseignement dans le trimestre d'hiver 2000, F. Boudreau promet d'examiner la question. On note que la question est très complexe en raison de plusieurs facteurs, et notamment la période des examens, la disponibilité du gymnase pour les examens, ainsi que les requêtes des professeurs qui veulent fixer leurs examens aussitôt que possible.

## 5. Reports from Standing Committees

### (a) CASTL

#### ▪ New Award Proposals

Council received, for information only the following proposals:

- (a) Meloche Monnex Bursary – [FC-00-01-02]
- (b) Roy Bennett Bursary – [FC-00-01-03]
- (c) Friends of Glendon Student Bursary – [FC-00-01-04]

## 5. Rapports des comités permanents

### (a) Comité des normes académiques

#### ▪ Nouvelles bourses d'études

Le Conseil reçoit, à titre de renseignement seulement, les propositions suivantes :

- (a) Bourse Meloche Monnex – [FC-00-01-02]
- (b) Bourse Roy Bennett – [FC-00-01-03]
- (c) Bourse d'entrée des Amis de Glendon – [FC-00-01-04]

**(b) Curriculum**

J.-C. Jaubert of the Curriculum Committee presented the submission received from the School of Women's Studies contained in document FC-00-01-05 and it was **approved**. (Jaubert/Drexler)

**(c) Nominations**

A. Hopkins presented the report of the Nominations Committee contained in document FC-00-01-06. He noted that E. Raventos-Pons had withdrawn her name from the list for the Nominations Committee; M. Tatilon had agreed to be nominated to represent the Contract Faculty and the name of W. Paterson should be deleted from the list of students.

There being no further nominations, the nominations were then closed. The following were acclaimed:

For the Academic Resources and Services Committee: E. **Raventos-Pons** and Mariana **Kant**.

Contract Faculty: R. **Despatie**, M. **Janta**, M. **Tatilon** and S. **Ziaian**.

Senior Scholars: I. **McDonald** and N. **Tryphonopoulos**.

Staff: J. **Van Huyen**.

Students: K. **Elzeki**, S. **Kampf**, C. **Lowe**, E. **O'Hara**, S. **Olsen**, J.-J. **O'Rourke**, J. **Schaeffner**, C. **Spraakman** and B. **Wilson**.

**(b) Programmes d'études**

J.-C. Jaubert du comité des programmes d'études présente la soumission reçue de l'école des études des femmes contenue dans le document FC-00-01-05. Elle est **approuvée**. (Jaubert/Drexler)

**(c) Comité des mises en candidature**

A. Hopkins présente le rapport du comité des mises en candidature contenu dans le document FC-00-01-06. Il note que E. Raventos-Pons a enlevé son nom de la liste pour le comité des mises en candidature. M. Tatilon a accepté de se joindre aux représentants des professeur(e)s contractuel(e)s ; et on doit enlever le nom de W. Paterson de la liste des étudiants.

Il n'y a pas d'autre candidature. La période de mises en candidature est close. Les personnes suivantes sont élues par acclamation :

Pour le comité des services et ressources universitaires : E. **Raventos-Pons** et Mariana **Kant**.

Professeur(e)s contractuel(e)s : R. **Despatie**, M. **Janta**, M. **Tatilon** et S. **Ziaian**.

Professeurs retraités : I. **McDonald** et N. **Tryphonopoulos**.

Personnel : J. **Van Huyen**

Étudiant(e)s : K. **Elzeki**, S. **Kampf**, C. **Lowe**, E. **O'Hara**, S. **Olsen**, J.-J. **O'Rourke**, J. **Schaeffner**, C. **Spraakman** et B. **Wilson**.

An election would be held for the position on the Committee on Enrolments.

Une élection sera organisée pour le poste au comité chargé du recrutement.

**(d) Policy and Planning Committee**

**(d) Comité de direction et de planification**

A. Hopkins, the Chair of PPC reported that the Committee would be focusing its attention on the response to Senate APPC's Call for Plans 2000-2001; a copy of the Call contained in document FC-00-01-07 has been circulated to members of Council for their information and to comment if they wish to do so. He noted that the Committee would be seeking information related to the consequences of the budget cuts from the Principal's Office and would report by mid November.

A. Hopkins, président du CDP indique que le comité concentrera son attention sur les réponses à donner aux questions posées par le CDPU du sénat dans le plan académique 2000-2001. Une copie de la documentation (FC-00-01-07) a été distribuée aux membres à titre de renseignement et pour leurs commentaires s'ils en ont. Il indique que le comité demandera au bureau du principal de lui fournir des informations concernant les conséquences de la réduction budgétaire et le comité présentera un rapport d'ici la mi-novembre.

A. Hopkins added that a major item of business for PPC this year would be to produce a template for teaching resources at Glendon. The Committee would also examine the issue of the number of weeks in a term.

A. Hopkins ajoute que la question majeure à l'ordre du jour pour le CDP en cette année sera la mise au point d'un plan cadre pour l'engagement de professeurs permanents à Glendon. Le comité examinera aussi la question du nombre de semaines d'enseignement dans un trimestre.

**6. New Business**

**6. Affaires nouvelles**

There was none.

Il n'y en a aucune.

**7. Adjournment**

**7. Levée de la séance**

The meeting adjourned at 3:00 p.m.

La séance est levée à 15 h 00.